

## **El PRC insta al Gobierno a agilizar el proyecto del nuevo CEPA ‘Margarita Salas’ de Cabezón de la Sal**

***Víctor Reinoso espera la inminente licitación de las obras para culminar el proyecto diseñado por el anterior Ejecutivo con una inversión de 2 millones de euros***

*Santander, 12 de enero de 2024*

El portavoz del PRC en Cabezón de la Sal, Víctor Reinoso, ha instado a la Consejería de Educación a agilizar los trámites para poner en marcha las obras del nuevo Centro de Educación de Personas Adultas (CEIP) ‘Margarita Salas’ y culminar el proyecto diseñado en la pasada legislatura por el departamento que dirigía la regionalista Marina Lombó, que supondrá una inversión de 2 millones de euros en el municipio.

Reinoso confía en la inminente adjudicación de las obras y espera que el Gobierno finalice “cuanto antes” el proceso de adjudicación, para que pueda comenzar la obra y que el nuevo centro comience a funcionar en 2025, dado que el proyecto tendrá un plazo de ejecución de un año.

En este sentido, ha puesto en valor el trabajo conjunto realizado en la pasada legislatura por la Consejería de Educación y el Ayuntamiento para sacar adelante un proyecto “muy importante” para el municipio y que supondrá la mejora de la calidad de la enseñanza y la remodelación de las instalaciones del antiguo centro de salud y de la Casa del Doctor Arines.

Reinoso ha recordado que el Ayuntamiento, en su etapa como alcalde, colaboró con el Gobierno para hacer realidad esta actuación y hacer del ‘Margarita Salas’ un centro “modélico” y un “germen educativo, formativo y cultural”, al servicio tanto de Cabezón de la Sal como del conjunto de la comarca del Saja.